



13 Pièces

542 m²

Réf. 87197938

1 995 000 €

Fontvieille

Maison à vendre (13990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques kilomètres du charmant village de Fontvieille et à seulement dix minutes du centre historique d'Arles, de ses monuments classés, de ses musées, des Rencontres de la Photographie et de sa vie culturelle particulièrement dynamique, cette propriété ancienne bénéficie d'un emplacement privilégié, au sein d'un petit hameau en campagne, avec une vue exceptionnelle sur la majestueuse Abbaye de Montmajour. Édifiée sur un terrain de 3 039 m², la propriété développe environ 542 m² de surface totale et séduit par son atmosphère authentique, son esprit bohème chic et les nombreuses ...

Just a few kilometres from the charming village of Fontvieille and only ten minutes from the historic centre of Arles, renowned for its UNESCO-listed monuments, museums, the internationally acclaimed Rencontres d'Arles photography festival and vibrant cultural scene, this charming period property enjoys a privileged setting within a small country hamlet, boasting exceptional views of the majestic Montmajour Abbey. Set on approximately 0.75 acres of landscaped grounds, the estate offers around 5,834 sq ft of total living space. Combining authentic Provençal character with a relaxed bohemian ...

BARNES ALPILLES LUBERON

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

